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A partir de julho de...
. . . 2024, o Tribunal de Contas da União, repre-

sentado pelo presidente Bruno Dantas, será um 
dos três integrantes do Conselho de Auditores da 
Organização das Nações Unidas. O Brasil foi eleito 
para um mandato de seis anos durante sessão com 
países-membros da ONU nesta sexta-feira (3). O 
Conselho de Auditores é um órgão independente 
estabelecido em 1946 com o objetivo de fiscalizar 
as contas da ONU, incluindo fundos e programas. 
O conselho também tem a função de fazer reco-
mendações para o aprimoramento do controle da 
organização.

O secretário extraordinário...
. . . da Reforma Tributária do Ministério da Fa-

zenda, Bernard Appy, afirmou nesta sexta-feira 
(3) que a reforma do Imposto de Renda deverá ser 
enviada ao Congresso no início de 2024, argumen-
tando não ver sentido em enviar um projeto de lei ao 
Legislativo no encerramento do ano. Em entrevista, 
Appy disse que não está em discussão iniciativa 
para taxar grandes fortunas. Segundo ele, o sistema 
de tributos sobre a renda é mais importante para 
a arrecadação do que cobranças sobre patrimônio.

O Ministério da Fazenda...
. . . e o Palácio do Planalto já consideram como 

certa a alteração da meta de zerar o déficit primário 
das contas públicas em 2024. A mudança deverá ser 
para um déficit de 0,25% e 0,5% do PIB, segundo 
fontes da equipe econômica. O número exato ainda 
será definido pelo presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT). No entorno presidencial, ministros com 
gabinete no Planalto avaliam que a f lexibilização da 
meta é uma consequência das mudanças na “con-
juntura do mundo e da política”.

Após determinar a...
... criação de uma comissão no Senado para apu-

rar suspeitas de favorecimento à advogada Daniela 
Teixeira, o presidente da Casa, Rodrigo Pacheco, 
deve reenviar de forma simultânea na segunda-feira 
(6) os nomes dos três indicados pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva ao Superior Tribunal de Justiça 
(STJ). Pacheco se reuniu na manhã desta quinta-
-feira (2) com a Advocacia do Senado e determinou 
a instalação de uma comissão interna na Casa para 
apurar se houve alguma irregularidade no trâmite 
conduzido pela Mesa Diretora do Senado para pri-
vilegiar Daniela Teixeira.

O Restaurante Sabor Mineiro...
. . . tem a melhor comida caseira de Barretos 

e região, é considerado um dos mais tradicionais 
da cidade. A casa abre de segunda a sábado para 
almoço e também serve marmitex, que pode ser 
solicitado pelo telefone 3322.8403. Fica na Praça 
Francisco Barreto, número 218, bem de frente à 
Catedral do Divino Espírito Santo.

De olho nas leis...
. . .  complementares que vão regulamentar a 

reforma tributária, a Associação Brasileira de 
Supermercados (Abras) já se movimenta para ga-
rantir a inclusão de itens que considera essenciais 
na cesta básica isenta. A entidade também vem 
reforçando com parlamentares o entendimento de 
que o cashback (sistema de devolução de tributos à 
baixa renda) é ineficiente como medida distributiva, 
quando aplicado ao setor alimentício. O objetivo é 
reafirmar a importância da desoneração e evitar 
que o dispositivo ganhe ainda mais espaço durante 
a regulamentação.

O advogado geral da...
... União, Jorge Messias, voltou a ser o nome mais 

cotado para o Supremo Tribunal Federal. Interlo-
cutores do presidente Lula dizem que ele voltou 
a buscar um perfil mais agregador, com trânsito 
junto a todos os ministros do Supremo, e com mais 
facilidade de aprovação no Congresso. Flávio Dino, 
ministro da Justiça, segue cotado para o posto, mas 
sua indicação perdeu força nos últimos dias, afir-
mam até mesmo defensores de sua candidatura. O 
ministro vem sendo cobrado a dar uma resposta 
ao aumento da violência, principalmente no Rio de 
Janeiro, que atrai críticas da oposição e prejudica 
a popularidade do presidente Lula.

A Secretaria de Estado...
. . . da Saúde de São Paulo instituiu um Comitê 

Estratégico de Compras e Contratações, cuja resolu-
ção foi publicada no Diário Oficial do Estado (DOE) 
nesta semana. Com duração de 180 dias, a medida 
do Governo de São Paulo irá garantir a coordenação, 
supervisão, normatização e orientação das ativida-
des de compras de materiais e medicamentos por 
parte das unidades de saúde. Com a atuação do 
comitê, haverá um aprimoramento das compras, 
racionalização e revisão dos processos de trabalho, 
inclusive dos contratos que estão em execução.

Inovação simplifica gestão contábil para empresas

Ensinai bem as crianças a fazer o sinal da cruz

  

Em um movimento para 
modernizar a gestão de obri-
gações fiscais e contábeis, 
um software inovador foi 
desenvolvido com o objetivo 
de simplificar o controle das 
atividades contábeis. Este 
avanço tecnológico permite 
que as empresas cumpram 
suas obrigações de forma 
eficiente, reduzindo erros e 
melhorando a comunicação 
com seus clientes.

Este software oferece 
uma ampla gama de recursos, 
incluindo um sistema de lo-
gin seguro e uma plataforma 
de registro de informações 
vitais para as empresas. No 
entanto, o grande destaque 
é o envio automático de lem-
bretes via WhatsApp, que 
visa aprimorar a comunica-
ção entre as empresas con-
tábeis e seus clientes.

A implementação deste 
sistema tem o potencial de 
trazer benefícios substan-
ciais para profissionais da 
contabilidade e seus clientes. 
Espera-se uma redução sig-
nificativa de erros e atrasos 
no cumprimento das obriga-
ções, o que se traduz em um 
aumento geral da eficiência 
e produtividade, além de 

uma melhoria tangível na 
qualidade dos serviços ofe-
recidos. A plataforma online 
também promete um acesso 
rápido e seguro, fornecendo 
praticidade no dia a dia dos 
profissionais envolvidos.

O desenvolvimento des-
te software envolveu uma 
análise minuciosa das ne-
cessidades e requisitos da 
empresa de contabilidade, 
seguida pelo projeto e de-
senvolvimento de uma in-
terface de usuário amigável e 
intuitiva. O sistema incluiu a 
implementação de um banco 
de dados eficaz e seguro, que 
armazena informações das 
empresas cadastradas e suas 
obrigações fiscais e prazos. 
Além disso, a integração de 
uma API de envio de men-
sagens via WhatsApp auto-
matiza o envio de lembretes, 
aprimorando a experiência 
do usuário.

HTML, CSS e PHP foram 
as ferramentas escolhidas 
para o desenvolvimento da 
interface gráfica, proporcio-
nando uma experiência ami-
gável e intuitiva aos usuários. 
O sistema começa com uma 
tela de login, restringindo o 
acesso a funcionários auto-

rizados da empresa de con-
tabilidade. Após o login, os 
usuários podem acessar uma 
tela de cadastro de empresas, 
onde inserem informações 
vitais, incluindo suas obriga-
ções fiscais e prazos.

Durante o desenvolvi-
mento, foram observadas 
boas práticas de programa-
ção e padrões de projeto para 
manter um código organi-
zado e de fácil manutenção. 
Isso permitiu a realização 
eficaz de testes e validações, 
garantindo que o sistema 
atenda às necessidades da 
empresa de contabilidade e 
de seus clientes.

A integração da API 
de envio de mensagens via 
WhatsApp foi feita com a API 
do Twilio, uma plataforma de 
comunicação em nuvem al-
tamente confiável e popular, 
que oferece a capacidade de 
enviar e receber mensagens 
do WhatsApp, além de ou-
tras funcionalidades como 
chamadas telefônicas e SMS.

Esta plataforma otimiza 
as atividades contábeis e 
aprimora a comunicação en-
tre as empresas e seus clien-
tes, resultando em maior 
eficiência e satisfação. Além 

disso, a empresa de con-
tabilidade pode oferecer 
serviços de consultoria em 
gestão empresarial, incluin-
do análise de viabilidade 
econômica, estudos de mer-
cado e análise de indicadores 
financeiros. Essas atividades 
são essenciais para garantir 
que as empresas cumpram as 
normas contábeis e fiscais, ao 
mesmo tempo que maximi-
zam sua eficiência financeira 
e tributária.

Em resumo, a imple-
mentação desta plataforma 
online voltada para a contabi-
lidade de pequenas empresas 
em crescimento demonstra 
ser uma solução eficiente e 
viável. Além de auxiliar no 
cumprimento de obrigações 
fiscais e contábeis, a proposta 
apresentada neste software 
permite que as empresas 
acompanhem seu crescimen-
to e adaptem suas estratégias 
de acordo com as necessida-
des do mercado.  

  Pedro Henrique Souza Araú-
jo, Maria Ludovina Aparecida 

Quintans e Rodrigo Ruiz 
Sanches, Curso de Sistemas 

de Informação da Faculdade 
Barretos

O que nos une em Cristo
Somos batizados em nome do mesmo Deus. Somos 

habitados pelo mesmo Espírito.
Acreditamos na mesma Palavra. Partilhamos a mesma 

esperança.
Temos a mesma exigência de amor. Partilhamos o mes-

mo pão eucarístico.
Formamos uma só Igreja: Povo de Deus, Corpo de Cristo, 

Templo do Espírito.
“Todos, com efeito, os que somos filhos de Deus e cons-

tituímos em Cristo uma só família, ao unirmo-nos em mútua 
caridade e louvor uníssono à Trindade Santíssima, realiza-
mos a vocação própria da Igreja” (Lumen Gentium, 51). w
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Depois (da chegada ao 
altar) há o sinal da cruz. O 
sacerdote que preside faz o 
sinal e de igual modo o fazem 
todos os membros da assem-
bleia, conscientes de que o ato 
litúrgico se realiza «em nome 
do Pai e do Filho e do Espírito 
Santo». E aqui passo para 
outro tema muito pequeno. 
Vistes como as crianças fazem 
o sinal da cruz? Não sabem 
o que fazem: às vezes fazem 
um desenho, que não é o 
sinal da cruz. Por favor: mãe 
e pai, avós, ensinai às crian-
ças, desde o início — desde 
pequeninos — a fazer bem o 
sinal da cruz. E explicai-lhes 
que significa ter a cruz de Je-
sus como proteção. E a Missa 
começa com o sinal da cruz. 
A oração inteira move-se, 
por assim dizer, no espaço 
da Santíssima Trindade — 
“Em nome do Pai e do Filho 
e do Espírito Santo” — que 
é espaço de comunhão infi-
nita; tem como origem e fim 
o amor de Deus Uno e Trino, 
manifestado e doado a nós 
na Cruz de Cristo. Com efeito, 
o seu mistério pascal é dom 
da Trindade, e a Eucaristia 
brota sempre do seu Cora-
ção trespassado. Portanto, 

fazendo o sinal da cruz, não só 
recordamos o nosso Batismo, 
mas afirmamos que a prece 
litúrgica é o encontro com 
Deus em Jesus Cristo, que por 
nós se encarnou, morreu na 
cruz e ressuscitou glorioso.

Em seguida, o sacerdote 
dirige a saudação litúrgica, 
com a expressão: «O Senhor 
esteja convosco», ou outra se-
melhante — existem diversas 
— e a assembleia responde: 
«E com o teu espírito». Es-
tamos em diálogo; estamos 
no início da Missa e temos 
que pensar no significado de 
todos estes gestos e palavras. 
Entramos numa “sinfonia”, na 
qual ressoam vários tons de 
vozes, e inclusive momentos 
de silêncio, em vista de criar 
o “acordo” entre todos os 
participantes, ou seja, de nos 
reconhecermos animados 
por um único Espírito e por 
um mesmo fim. Com efeito, 
«a saudação sacerdotal e a 
resposta do povo manifestam 
o mistério da Igreja congrega-
da» (Ordenamento Geral do 
Missal Romano, 50). Exprime-
-se assim a fé comum e o 
desejo recíproco de estar com 
o Senhor e de viver a unidade 
com a humanidade inteira.

Ciência adogmática: mudar as perspectivas 
ante novas evidências

  

Nosso desejo é que a Ci-
ência, a Filosofia, a Religião, a 
Psicologia, entre tantas outras 
áreas fundamentais do saber 
humano, prossigam avançan-
do, cada vez mais, na análise 
do Mundo Espiritual. E que 
constantemente o façam sob 
as melhores manifestações de 
Fraternidade, Amor, Compai-
xão, Generosidade e de outros 
elevados sentimentos. Tal ati-
tude só trará progresso e sa-
bedoria aos povos. Devemos 
pôr abaixo as barreiras, prin-
cipalmente as mentais, que 
nos impedem de ascender à 
dimensão do Espírito. Daí a 
urgência de se removerem 
quaisquer dogmas do cam-
po acadêmico, pois ciência 

adogmática significa mudar 
as perspectivas ante novas 
evidências. E os indícios sobre 
a Vida Eterna sempre estive-
ram aí e persistem em crescer 
exponencialmente aos que 
têm “olhos de ver e ouvidos 
de ouvir”.

O dr. Raymond Moody, 
psiquiatra e filósofo norte-
-americano, em entrevista 
à Super Rede Boa Vontade 
de Comunicação (rádio, TV 
e internet), salienta que 
os correntes parâmetros 
racionais precisam ser re-
vistos:

“Acho que o que vai 
acontecer é que teremos que 
expandir nossa lógica. Não 
apenas de uma forma que se 

revele como queremos, mas, 
em vez disso, investigar a 
objeção real que talvez seja a 
mais séria levantada contra a 
questão da vida após a morte. 
Tradicionalmente, a objeção 
tem sido que ela é ininteligí-
vel. Mas acredito muito que 
podemos trabalhar em cima 
dessa questão agora, pois o 
fato de algo ser ininteligível 
não é mais um obstáculo para 
a investigação racional. Pen-
so que temos que conduzir 
um novo sistema de lógica 
que nos permita pensar logi-
camente sobre coisas que até 
agora não fizeram sentido. E, 
nessas condições, o que en-
contraremos é que existem 
aspectos de nossa mente que 

não sabíamos que tínhamos. 
A mente tem capacidade ple-
na para computar ou pensar 
sobre coisas ininteligíveis de 
uma forma racional, coerente 
e lógica. (...)

“Portanto, o importante 
agora é desenvolver meios 
rigorosamente racionais 
de investigação que sejam 
adequados para o tema. E 
ao criar um novo conjunto 
de conceitos, com o tempo, 
poderemos abrir novos ca-
minhos para que a ciência 
investigue isso”. 

José de Paiva Netto, jornalista, 
radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br
www.boavontade.com 

Esta é uma sinfonia 
orante, que se vai criando e 
apresenta imediatamente 
um momento muito como-
vedor, pois quem preside 
convida todos a reconhecer 
os próprios pecados. Todos 
somos pecadores. Não sei, 
talvez algum de vós não seja 
pecador... Se alguém não é 
pecador, levante a mão, por 
favor, assim todos veremos. 
Mas não há mãos levantadas, 
está bem: tendes uma boa fé! 
Todos somos pecadores; é 
por isso que no início da Mis-
sa pedimos perdão. É o ato 
penitencial. Não se trata ape-
nas de pensar nos pecados 
cometidos, mas muito mais: 

é o convite a confessar-nos 
pecadores diante de Deus e 
da comunidade, perante os 
irmãos, com humildade e 
sinceridade, como o publica-
do no templo. Se verdadei-
ramente a Eucaristia torna 
presente o Mistério pascal, 
ou seja, a passagem de Cristo 
da morte para a vida, então a 
primeira coisa que devemos 
fazer é reconhecer quais são 
as nossas situações de morte 
para poder ressuscitar com 
Ele para a nova vida. Isto leva-
-nos a compreender como é 
importante o ato penitencial.

 (Papa Francisco: Ca-
tequeses sobre a Santa 

Missa)
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Com sérios problemas na zaga, Palmeiras recebe o 
Atlhético Paranaense na Arena Barueri
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A Polícia Civil vai in-
vestigar a morte de uma 
mulher de 55 anos que foi 
encontrada morta no inte-
rior do quarto de um motel 
na cidade de Olímpia, sendo 
informado que o suspeito 
seria um homem, cujos da-
dos foram repassados para 
a polícia, teria fugido pelos 
fundos do motel.

Segundo consta, uma 
mulher de 53 anos, que 
trabalha como motorista de 
aplicativo, informou para a 
polícia que por volta das 19 
horas, a vítima Silvia Miram 
Ângelo Ramos, moradora na 
cidade de Severínia, solicitou 
junto a ela uma corrida e no 

percurso a vítima comprou 
um vinho e elas foram até a 
praça central de Severínia, 
onde apanharam um rapaz 
magro, alto, usando boné, 
calça jeans velha e chinelos, 
e em seguida a testemunha 
foi leva-los ao motel em 
Olímpia.

Durante o trajeto, o ra-
paz disse que trabalhava em 
uma usina a que fazia “bico 
com caminhão’, esclarecen-
do a testemunha que achou 
o rapaz bem estranho, mas 
ela deixou os dois no motel 
por volta das 19h30, fican-
do combinado que a filha 
da motorista voltaria para 
buscá-los, sendo combinado 

o horário.
Por volta das 00h10, a 

motorista (filha) percebeu 
que o casal estava demoran-
do muito, e então entrou em 
contato com a portaria do 
motel, que tentou contato no 
quarto, porém sem sucesso. 

Achando a situação es-
tranha, uma funcionária e a 
motorista foram até o quarto 
e encontraram a porta des-
travada, mas ao abrirem a 
porta, depararam-se com 
Silvia desacordada, sobre a 
cama e com dois travessei-
ros sobre sua cabeça, sem 
outros sinais de violência. 

De Imediato elas acio-
naram a equipa do SAMU, 

que compareceu no local, 
constatando a óbito da ví-
tima e em seguida a Polícia 
Militar foi acionada, sendo 
verificado pelas câmeras 
de segurança, que o rapaz 
deixou o motel saindo pe-
los fundos, tomando rumo 
ignorado, não sendo Infor-
mado o horário.

Familiares da vítima 
conseguiram acessar sua 
conta Google a apuraram 
que o Suspeito é uma rapaz 
conhecido, sendo informa-
do ainda que o telefone 
celular da vítima não foi 
localizado, presumindo-se 
que o autor lenha levado 
consigo o aparelho.

Policiais militares da ci-
dade de Jaborandi, Estevam 
e Madureira, informaram na 
delegacia de Barretos que eles 
foram acionados a atenderem 
a uma ocorrência de homicídio 
na Vicinal Tuti Vaz de Almeida, 
área rural de Jaborandi, e ao 
chegarem no local encon-
traram a vítima já sem vida, 
caída no meio da plantação 
de cana-de-açúcar, próximo 
um veículo Ford/Ka, cor prata, 
que estava sem a roda diantei-
ra, lado esquerdo.

Após pesquisa no detecta, 
constatou-se que o veículo 
está em nome do M.R.S., e em 

contato com uma testemunha, 
motorista de uma usina na 
cidade Morro Agudo, o mesmo 
relatou para os policiais que 
ele estava colhendo cana pró-
ximo ao local dos fatos, sendo 
que dois indivíduos pediram 
ajuda para ele, a fim de retirar 
o carro que eles estavam, pois 
o veículo tinha quebrado a 
roda e estava sem condições 
de transitar.

A testemunha então foi 
pedir ajudar aos colegas que 
estavam próximo para aju-
dar retirar o veículo e então, 
momentos depois, o seu en-
carregado foi até o local para 

homem sofre fraturas durante fuga 
policial, mas é alcançado e preso 

por tráfico de drogas

Captura de procurado

Para refletir

“Vivemos com o que recebemos, 
mas marcamos a vida 
com o que damos.”
Winston Churchill

Tempestade

“A coisa mais interessante 
de uma tempestade é você 

perceber que pode ser 
mais forte do que ela.”

O indiciado O.S.S., 26 
anos, foi preso pelo crime 
de tráfico de drogas, tendo a 
equipe da Força Tática com 
o sargento Rivas e cabos 
Mattos e Pereira, informado 
que eles efetuavam opera-
ção nas imediações do “Pre-
dinhos” com outras equipes 
da Força Tática e Canil, no 
intuito de combater o trá-
fico de drogas e localizar 
indivíduos procurados pela 
Justiça, ocasião em que no 
Bloco-10 do conjunto Be-
nedito Realindo Correa, eles 
visualizaram o indiciado, 
que estava na condição de 
“procurado”.

Foi feito o cerco no lo-
cal e ao perceber que seria 
preso, o indiciado pulou do 
3º andar do prédio em que 
estava, vindo a sofrer fra-
turas nos pés e mãos, além 
de ferimentos pelo corpo, 
no entanto, ainda assim ele 
se levantou e empreendeu 
fuga, mancando e sangrando 
muito, vindo a atravessar 
a Avenida Abdo Daher, to-
mando rumou ao Bloco-25, 
onde adentrou rapidamente 
a um apartamento.

Os policiais foram até o 

apartamento e em contato 
com a moradora ela afirmou 
que não conhecia o indi-
ciado e que assim que ele 
adentrou ao apartamento, 
ela saiu e trancou o imóvel, 
não tendo outra reação, 
afirmando ainda que os 
policiais poderiam adentrar 
a sua casa, tendo ela aberto 
a porta.

O indiciado foi aborda-
do em um dos quartos de 
entrada do apartamento e 
ao seu lado havia uma saco-
la com 42 pinos com cocaí-
na, 10 porções de maconha 
e R$17,00 em dinheiro, e 
ao ser perguntado ele res-
pondeu que a droga seria 
para seu consumo pessoal, 
negando que o dinheiro lhe 
pertencia.

Foi dada a ele voz de 
prisão e o indiciado foi leva-
do para a Santa Casa, onde 
constatou-se as fraturas, 
sendo ele depois apresen-
tado na delegacia, onde a 
prisão foi ratificada e ele 
levado para a cadeia da 
cidade de Colina, onde per-
maneceu preso, sendo as 
drogas e o dinheiro, devida-
mente apreendidos. 

O indiciado A.B.S., 64 
anos, foi apresentado preso 
na delegacia de Barretos em 
razão de haver contra ele um 
Mandado de prisão expedido 
pela Vara Criminal da cidade 

de Olímpia.
Na delegacia o referido 

mandado foi confirmando, 
sendo o indiciado levado para 
a cadeia da cidade de Colina, 
onde permaneceu preso

Mulher é encontrada morta em quarto de motel

homem é encontrado morto em canavial 
com perfuração na cabeça

Hoje tem final da Libertadores na 
Rádio Jornal FM 88.7

Imagens registraram o suspeito fugindo pelos fundos do local

Um veículo foi encontrado ao lado da vítima e o proprietário do carro 
é o principal suspeito 

averiguar, quando encontrou 
a vítima caída, sem vida e com 
uma perfuração na cabeça. 

A Polícia Civil foi acionada 
e na tentativa de identificar 
a vítima e quem poderia ter 
cometido o crime, os policiais 
entraram em contato com 
o M.R.S., e em relato ela in-
formou que havia vendido o 
carro para o Christiano Freitas 
Damasceno, 31 anos, e então 
os policiais solicitaram que 
ele entrasse em contato com 
o Christiano, e ao fazer isso 
foi perguntado onde estava 
o carro, momento em que o 
Christiano respondeu que o 
carro estava com ele, e então 
o M.R.S., disse que uns amigos 
haviam lhe informado que 
viram o carro quebrado em 

um canavial, e neste momento 
o autor desligou o telefone e 
não atendeu mais as novas 
ligações. Na sequência os po-
liciais entraram em contato 
com o patrão do autor, o qual 
informou que o mesmo lhe 
presta serviços gerais (jar-
dinagem, pintura e outros) e 
que em algumas conversas 
ele havia relatado ter tido um 
desafeto com um rapaz que 
tinha tentado lhe dar uma fa-
cada e na ocasião havia pedido, 
por telefone, um Pix, porque 
precisava para ir embora, já 
que havia matado um “cara”, 
não fornecendo mais detalhes. 
Até o fechamento desta edição,  
o suspeito continuava foragido 
e a vítima ainda não havia sido 
identificada.

O Palmeiras volta a cam-
po na noite de hoje para 
enfrentar o Atlhético Para-
naense pela 32ª rodada do 
Campeonato Brasileiro, e o 
jogo será na Arena Barueri, 
com o Versão não podendo 
contar com dois de seus 
principais zagueiros, e isso 
preocupa, pois, a zaga do 
Palmeiras é o que faz o time 
se consolidar entre os prin-
cipais do Brasil, inclusive, 
na última quarta-feira, o gol 
decisivo contra o Botafogo 

no Engenhão foi marcado 
pelo zagueiro Murilo.

Naquele jogo, o árbitro 
Bráulio Machado mostrou 
12 cartões amarelos e dois 
vermelhos na soma dos dois 
times, sendo que no Pal-
meiras os amarelados fo-
ram: Mayke, Gustavo Gómez, 
Rony, Murilo e Arthur.

Assim, Gustavo Gómez 
e Murilo levaram o terceiro 
cartão amarelo e terão que 
cumprir suspensão, sendo o 
de Gómez por ter empurrado 

o adversário com jogo para-
do, e Murilo por ter tirado a 
camisa após marcar o quarto 
gol contra o glorioso.

Com estas baixas, o Pal-
meiras vai para o jogo contra 
o Athletico com apenas dois 
zagueiros de ofício, sendo 
eles Luan e Kaiky Naves de 
apenas 21 anos, e a inexpe-
riência do zagueiro Kaiky 
deixa Abel em dúvidas sobre 
a escalação.

Caso decida improvisar, 
Abel pode utilizar o lateral 

Marcos Rocha na posição, 
que já atuou como um za-
gueiro pela direita nos due-
los frente ao Boca Juniors na 
Libertadores.

O lateral-esquerdo Pi-
querez também seria uma 
opção, já que o jogador fez a 
função defensiva pelo lado 
esquerdo no ano passado. 
Outra opção, mais remota, 
seria utilizar Jailson. O ca-
misa 30 jogou na defesa no 
início da sua passagem pelo 
clube.

Com narração de Ma-
zinho Dias, a Rádio Jornal 
FM 88.7, transmite neste 
sábado a f inal  da Copa 
Libertadores da América, 
estando o jogo marcado 
para as 17 horas no está-
dio do Maracanã, em par-
tida única para definir o 
campeão da competição.

O Fluminense vai em 
busca da primeira con-
quista da Copa Liberta-
dores,  tendo disputado 
uma final em 2008, quan-
d o  d e c i d i u  a  c o m p e t i -
ção contra a LDU, e em 
duas partidas e acabou 
p e r d e n d o  o  t í t u l o  n o s 
pênaltis.

Já o Boca Juniors vai 
em busca do seu sétimo 
título, já tendo conquis-

tado a Taça Libertadores 
e m  1 9 7 7 ,  1 9 7 8 ,  2 0 0 0 , 
2001, 2003 e 2007, ten-
do disputado sua última 
f inal  em 2018,  quando 
perdeu para o seu arquir-
rival River Plate.

Prováveis escalações 
d e  F l u m i n e n s e  x  B o c a 
Juniors

F l u m i n e n s e : F á b i o ; 
S a m u e l  X a v i e r ,  N i n o , 
Felipe Melo e Marcelo; 
André, Alexsander (Mar-
t i n e l l i )  e  G a n s o ;  J h o n 
A r i a s ,  G e r m á n  C a n o  e 
Keno.

Boca Juniors:Romero; 
Advíncula, Figal, Valen-
t i n i  e  F a b r a ;  M e d i n a , 
Pol Fernández, Ezequiel 
Fernández e Barco; Me-
rentiel e Cavani.

CEMITÉRIO MUNICIPAL
27.10 Aparecida Cardoso Dias  90 anos
27.10 Vandercilia Pereira Barbosa  77 anos 
27.10 Jorge Rodrigues de Barros  75 anos 
27.10 Euripa Ferreira  81 anos 
28.10 Nair da Silva  57 anos
28.10 Kazumi Sakamoto Kato  92 anos
28.10	 Donizeti	Aparecido	Garcia	 	 60	anos
28.10	 Geni	de	Souza	 	 78	anos
30.10	 Ivete	Guedes	Costa	de	Macedo	 	 64	anos	 
30.10	 Zélia	Maria	dos	Santos	 	 64	anos
30.10	 Osmar	Queiroz	 	 65	anos
30.10 Wanderlei Antônio da Costa  51 anos
31.10 Wilson Aparecido de Souza  72 anos
31.10	 João	de	Deus	Baliero		 	 68	anos
01.11	 Nelson	de	Jesus	 	 64	anos	 
01.11	 Luzia	Parreira	Felizardo	 	 68	anos
02.11	 Ronaldo	César	dos	Santos	 	 64	anos	 
02.11 Evaristo Ribeiro Pierre  85 anos
02.11	 Maria	José	Cardoso	Ramos	 	 85	anos

MEMORIAL JARDIM DAS OLIVEIRAS
12.10	 Celso	Dias	 	 54	anos
16.10	 José	Meireles	 	 95	anos
24.10	 Renato	da	Silva	 	 54	anos
26.10	 Cacilda	de	Souza	 	 65	anos
03.11	 Valentina	Gonçalves	Pena	 	 58	anos
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hoje tem Circuito Sesc de Artes 
na Praça da Primavera

Setor da construção civil gera 44% 
das vagas de trabalho em Barretos

Criadores de gado e búfalos devem 
vacinar rebanho contra aftosa até 

30 de novembro

Projeto cuida de moradores em 
situação de vulnerabilidade

Barretos recebe espetáculo gratuito
 ‘Vereda da Salvação’ hoje 

Acesse o nosso relatório 
de sustentabilidade e 
saiba mais!

Para a Tereos, o  cultivo responsável e sustentável

é essencial para um futuro promissor.

PLANTAMOS
SUSTENTABILIDADE
PARA COLHER
 O FUTURO

Mais de 60% da cana-de-açúcar processada em 
nossas operações é certificada como sustentável. 

Nossa meta é atingir 75% até a safra 29/30.

Hoje (4), a Cia. Bera-
deiro, de São José do Rio 
Preto, chega a Barretos 
com o espetáculo “Vereda 
da Salvação”, dentro da 
circulação do Projeto No 
Rasto de Jorge Andrade 
por cidades do interior 
paulista. A iniciativa ho-
menageia o centenário 

de nascimento do drama-
turgo barretense, que é 
um dos mais importantes 
do teatro brasileiro, cele-
brado no ano de 2022. A 
sessão é gratuita e com 
tradução em Libras.

A apresentação acon-
tece às 19h, no CEU das 
Artes, que fica na rua São 

José, 803, Jd. Universitá-
rio. Após a sessão, tem 
bate-papo entre artistas e 
público sobre o processo 
de criação e as temáticas 
levantadas pelo espetácu-
lo. A ação é em parceria 
com a Prefeitura de Bar-
retos, Coletivo Quintes-
sência e Debis Gaia.

Hoje (4), a partir das 
16h, na Praça da Pri-
mavera, acontece mais 
uma edição do Circuito 
Sesc de Artes. O evento, 
realizado pelo Sesc São 
Paulo em parceria com 
prefeituras municipais 
e sindicatos do comér-
cio, serviços e turismo 
locais, ocorre em 123 
cidades do Estado de São 
Paulo, com mais de 700 
ações gratuitas, entre os 
dias 21 de outubro e 26 

de novembro.
Segundo o secretário 

municipal  de Cultura 
Rogério Teodósio, o cir-
cuito deve movimentar 
a cena artística de Bar-
retos. “O Circuito Sesc 
de Artes é esperado pela 
população da Estância 
Turística de Barretos 
por trazer expressões 
artísticas variadas e de 
grande qualidade”, dis-
se. 

Na programação es-

tão previstas apresen-
tações musicais ,  tea-
trais, oficinas artísticas, 
tecnologia,  trabalhos 
manuais e contação de 
histórias com os gru-
pos “Janayna Pereira e 
Banda”, “No hay banda 
é tudo playback”, “O ras-
tro do meu passo”, “Co-
letivo Tocaya”, “Livro, 
palavra livre”, “Cinema 
em realidade virtual: 
Gravidade” e “Amuletos 
identitários”.

A Secretaria Muni-
cipal de Agricultura e 
Meio Ambiente lembra 
os produtores rurais que 
a Coordenadoria de De-
fesa Agropecuária (CDA) 
da Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento 
(SAA) do Estado iniciou 
nesta quarta-feira (1º), 
a última campanha de 
vacinação contra a fe-
bre aftosa no Estado de 
São Paulo. Nesta etapa, 
devem ser vacinados 
bovinos e bubalinos com 
faixa etária até 24 me-
ses, o que corresponde a 
aproximadamente cinco 

milhões de animais em 
todo o território pau-
lista.

A CDA ressalta que 
a vacinação de outros 
animais, fora do públi-
co-alvo da campanha, é 
proibida e o prazo para 
imunização do rebanho 
se  encerra  em 30 de 
novembro. O produtor 
tem até o dia 7 de de-
zembro para declarar 
que realizou a vacina-
ção.

Conforme a coorde-
nadoria, a declaração 
da vacinação deve ser 
realizada, de preferên-

cia, por meio eletrônico, 
através do sistema in-
formatizado Gestão de 
Defesa Animal e Vegetal 
(GEDAVE). Quando não 
for possível, o produtor 
poderá acessar a decla-
ração na internet (ht-
tps://www.defesa.agri-
cultura.sp.gov.br/www/
programas/getdocdoc.
php?idform=397), pre-
encher e encaminhá-la 
por e-mail ou entregá-la 
pessoalmente na Unida-
de de Defesa Agropecu-
ária, que em Barretos 
está localizada na rua 4, 
n.º 966.

tar amenizar, dentro de 
nossa alçada, as mazelas 
sociais as quais essa popu-
lação se encontra, garan-
tindo a eles os direitos que 
muitas vezes são negados, 
como acesso à saúde e à 
alimentação. Além disso, 
no projeto temos a mis-
são de garantir que essa 
população se sinta parte 
integrante da sociedade 
e, portanto, priorizamos 
fornecer ações que enxer-
guem o paciente dentro 
de um aspecto biopsicos-
social, fazendo com que 

sejam vistos dentro de 
suas realidades.”

Durante a ação, foram 
realizados 29 atendimen-
tos, incluindo assistência 
médica na Casa de Pas-
sagem Madre Tereza de 
Calcutá, Praça do Recinto 
Paulo de Lima Correa e 
equipes volantes. Além 
disso, foram oferecidos 
cinco atendimentos psi-
quiátricos, evidenciando 
o cuidado abrangente for-
necido pelo projeto. A ação 
contou com o trabalho vo-
luntário de cinco médicos.

O Projeto Mangui-
nhos, em colaboração com 
a Prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria de 
Assistência Social e De-
senvolvimento Humano e 
diversas entidades locais, 
desempenhou um papel 
crucial na assistência às 
pessoas em situação de 
rua na cidade. A ação hu-
manitária, realizada em 
diversos pontos estratégi-
cos, ofereceu atendimento 
médico, distribuição de 
kits de higiene, roupas e 
sapatos, demonstrando 
solidariedade e cuidado 
pela comunidade mais 
vulnerável.

Ana Carolina Galvão 
Piccoli, vice-presidente 
do Projeto de Assistência 
às Populações - PAP e 
conselheira/fundadora 
do Manguinhos, destacou 
a importância do projeto: 
“Temos como intuito ten-

De acordo com o Ca-
ged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desem-
pregados), do Ministério 
do Trabalho e Emprego, 
o município de Barretos 
abriu ao longo de nove 
meses 598 vagas de traba-
lho com carteira assinada, 
com 11.669 contratações 

e 11.071 demissões. 
Deste total, 264, ou 

44,14% foram abertas no 
setor da construção civil, 
que fez 1.069 operários e 
demitiu 805.

De acordo com o Ca-
ged, o segmento emprega 
atualmente 1.522 bar-
retenses, o que significa 

pouco mais de 4% dos 
33.609 trabalhadores com 
registro em carteira no 
município. 

O setor de serviços 
continua sendo o princi-
pal empregador da cidade, 
ocupando 15.602 traba-
lhadores, ou 45,28% do 
total. 
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Fuvest divulga locais de prova da primeira 
fase do vestibular 

Entidades do setor produtivo 
divergem sobre corte na taxa de juros

De cada dez municípios, três não têm 
recursos próprios para se manter

Queda da Selic barateia pouco 
crédito e prestações, avalia Anefac

Balança comercial tem superávit 
recorde de US$ 8,959 bi em outubro

Renegociação de dívidas com Fies 
terá até 99% de desconto

Tratamento de feridos por armas de 
fogo custou R$ 41 milhões em 2022

A p e s a r  d e 
estar na direção 
certa, a decisão do 
Banco Central (BC) 
de cortar a Taxa 
Selic (juros básicos 
da economia) em 
0,5 ponto percen-
tual na Taxa Selic, 
juros básicos da 
economia, é tímida 
e não impede a de-
saceleração econô-
mica, na avaliação 
de entidades da 
indústria e de cen-
trais sindicais, que 

pedem mais ousa-
dia da autoridade 
monetária.

E m  n o t a ,  a 
Confederação Na-
cional da Indústria 
(CNI) considerou a 
decisão do Comi-
tê de Política Mo-
netária (Copom) 
“compreensível, 
mas insuficiente”. 
A entidade ressal-
tou que a taxa de 
juros real (acima 
da inflação) está 
em 8,5% ao ano, 4 

pontos percentu-
ais acima dos juros 
neutros, que não 
estimulam nem de-
sestimulam a ativi-
dade econômica.

Já a Federação 
das Indústrias do 
Estado do Rio de 
Janeiro (Firjan) 
considerou a de-
cisão acertada, em 
função do cenário 
econômico atual. 
A entidade avalia 
que os dados re-
centes evidenciam 

dinâmica mais fa-
vorável da inflação 
para o consumidor. 
“As projeções para 
a inflação, em 2024 
e 2025, indicam 
estabilidade, per-
manecendo dentro 
da meta estabeleci-
da. Além disso, os 
indicadores eco-
nômicos de curto 
prazo sustentam 
a perspectiva de 
desaceleração nos 
próximos trimes-
tres”

B e n e f i c i a d a 
pela queda nas im-
portações de com-
bustíveis e pela 
safra recorde de 
soja, a balança co-
mercial – diferença 
entre exportações 
e importações – 
fechou outubro 
com superávit de 
US$ 8,959 bilhões, 
informou, nesta 
quarta-feira (1º), 
o Ministério do 
Desenvolvimento, 
Indústria, Comér-

cio e Serviços. O re-
sultado é o melhor 
para meses de ou-
tubro e representa 
alta de 140,1% em 
relação ao mesmo 
mês do ano passa-
do, pelo critério da 
média diária.

Com o resul-
tado de outubro, a 
balança comercial 
encerrou os dez 
primeiros meses 
do ano com supe-
rávit acumulado 
de US$ 80,212 bi-

lhões, maior resul-
tado para o perío-
do desde o início 
da série histórica, 
em 1989. Desde 
agosto, o saldo po-
sitivo acumulado 
ultrapassa o su-
perávit comercial 
recorde de US$ 
61,525 bilhões de 
todo o ano passa-
do.

Quanto ao re-
sultado mensal, 
as  exportações 
ficaram estáveis 

e as importações 
despencaram em 
outubro. No mês 
passado, o Brasil 
vendeu US$ 29,484 
bilhões para o ex-
terior, recuo de 
0,7% em relação 
ao mesmo mês de 
2022 pelo critério 
da média diária. 

A s  c o m p r a s 
do exterior soma-
ram US$ 20,525 
bilhões, recuo de 
20,9% pelo mesmo 
critério.

O ministro da 
Educação, Camilo 
Santana, anunciou, 
nesta quarta-feira 
(1º), que estudan-
tes beneficiados 
com o Fundo de 
Financiamento Es-
tudantil (Fies) e 
que têm dívidas 
em atraso poderão 
renegociar os débi-
tos com até 99% de 
desconto em juros 
e multas. Atual-
mente, existem 1,2 
milhão de contra-
tos inadimplentes 

no Fies, com saldo 
devedor de R$ 54 
bilhões.

As vantagens 
da renegociação 
são para os estu-
dantes com débi-
tos vencidos e não 
pagos há mais de 
90 dias em 30 de 
junho de 2023.

A lei, aprovada 
pelo Congresso Na-
cional em outubro, 
traz ainda condi-
ções mais favorá-
veis de amortiza-
ção dos contratos 

celebrados até o 
fim de 2017.

De acordo com 
o texto, os estu-
dantes com débi-
tos vencidos e não 
pagos há mais de 
360 dias em 30 de 
junho de 2023, que 
estejam inscritos 
no Cadastro Único 
(CadÚnico) ou que 
tenham sido bene-
ficiários do Auxílio 
Emergencial 2021, 
terão desconto de 
até 99% do valor 
consolidado da dí-

vida, inclusive o 
principal, por meio 
da liquidação inte-
gral do saldo de-
vedor.

Para aqueles 
que não se enqua-
dram nessas con-
dições, mas ainda 
com débitos ven-
cidos há mais de 
360 dias em 30 de 
junho de 2023, e 
que queiram amor-
tizar o contrato, o 
desconto será de 
até 77% do total da 
dívida.

E m  2 0 2 2 ,  o 
Brasil teve 17,1 
mil internações 
hospitalares para 
t r a t a m e n t o  d e 
fer imentos  por 
arma de fogo, que 
custaram R$ 41 
milhões ao Sis-
t e m a  Ú n i c o  d e 
Saúde (SUS) .  O 
montante consta 
de levantamento 
feito pelo Insti-
tuto Sou da Paz, 
divulgado nesta 
quarta-feira (1º), 
e equivaleria, se 

a p l i c a d o  p a r a 
outras finalida-
des, à realização 
de 40,5 milhões 
testes rápidos de 
infecções sexual-
mente transmis-
síveis (ISTs), 10 
mi lhões  de  he-
mogramas com-
pletos e 934 mil 
mamografias.

N o  r e l a t ó -
r i o ,  q u e  c h e g a 
à  s e g u n d a  e d i -
ção, o Sou da Paz 
destaca  que  as 
i n t e r n a ç õ e s  d e 

pacientes atingi-
dos por disparos 
custam 3,2 vezes 
mais do que os 
recursos federais 
despendidos com 
atendimentos em 
saúde per capi-
ta (por pessoa). 
Quando o estado 
do paciente é gra-
ve, corresponde a 
5,2 vezes mais do 
que os gastos do 
governo.

Pelos cálculos 
do instituto, o va-
lor médio que se 

desembolsa com 
uma internação 
por agressão com 
arma de fogo é 
5 9 %  m a i o r  d o 
que o da interna-
ção que resulta 
de outras formas 
de violência. 

O custo total 
das internações 
por agressão ar-
mada é cerca de 2 
vezes maior que 
o  de  agressões 
provocadas por 
força corporal e 
por arma branca.

Um terço dos 
municípios bra-
sileiros não tem 
recursos próprios 
para manter a es-
trutura da prefei-
tura e da câmara 
municipal. Mais de 
40% deles estão 
com as contas pú-
blicas em situação 
crítica ou difícil. Os 
dados constam do 
estudo Índice Fir-
jan de Gestão Fiscal 
(IFGF), divulgado 

nesta terça-feira 
(31) pela Federa-
ção das Indústrias 
do Estado do Rio 
de Janeiro (Firjan). 

Os especialistas 
analisaram dados 
referentes a 2022 
de 5.240 municí-
pios onde vivem 
97,1% da popula-
ção. As informações 
foram disponibi-
lizadas pelas pre-
feituras, de acordo 
com o que determi-

na a Lei de Respon-
sabilidade Fiscal 
(LRF). Ficaram de 
fora do estudo 328 
municípios que não 
cumpriram a deter-
minação dentro do 
prazo ou apresen-
taram dados incon-
sistentes.

Para classifi-
car a situação das 
prefeituras, a Fir-
jan analisa quatro 
indicadores: auto-
nomia, gasto com 

pessoal, liquidez e 
investimentos. Com 
base nos resultados 
apresentados, os 
municípios rece-
bem uma nota que 
vai de zero a um. 

A situação das 
cidades é classifi-
cada como crítica 
(menor que 0,4), 
difícil (entre 0,4 e 
0,6), boa (entre 0,6 
e 0,8) ou de exce-
lência (superior a 
0,8 ponto).

A redução da 
taxa Selic (juros 
básicos da econo-
mia) para 12,25% 
ao ano, decidida 
nesta quarta-feira 
(1º) pelo Banco 
Central, baratea-
rá pouco o crédito 
e as prestações, 
segundo a Asso-
ciação Nacional 
dos Executivos de 
Finanças, Admi-
nistração e Conta-
bilidade (Anefac). 
Com o impacto na 
ponta final diluí-
do, por causa da 

diferença muito 
grande entre  a 
taxa básica e os 
juros efetivos de 
prazo mais longo, 
o tomador de no-
vos empréstimos 
sentirá pouco os 
efeitos do afrou-
xamento mone-
tário.

S e g u n d o  a 
Anefac, o juro mé-
dio para as pes-
soas físicas pas-
sará de 123,71% 
para 122,71% ao 
ano. Para as pes-
soas jurídicas, a 

taxa média sairá 
de 59,98% para 
59,24% ao ano. 
A  S e l i c  p a s s o u 
de 12,75% para 
12,25% ao ano.

No financia-
mento de uma ge-
ladeira de R$ 1,5 
mil em 12 pres-
tações, o compra-
dor desembolsará 
R$ 0,39 a menos 
por prestação e 
R$ 4,64 a menos 
no valor final com 
a nova taxa Se-
lic. O cliente que 
entra no cheque 

especial em R$ 1 
mil por 20 dias 
pagará R$ 0,27 a 
menos.

Na utilização 
de R$ 3 mil  do 
rotativo do car-
tão de crédito por 
30 dias, o cliente 
gastará R$ 1,20 a 
menos.  Um em-
préstimo pessoal 
de R$ 5 mil por 
12 meses cobrará 
R$ 1,24 a menos 
por prestação e 
R$ 14,85 a menos 
após o pagamento 
da última parcela.

A  F u n d a ç ã o 
U n i v e r s i t á r i a 
para o Vestibular 
(Fuvest) disponi-
bilizou os locais 
de prova da 1ª 
fase do vestibu-
lar 2024 para os 
cursos da Univer-

sidade de São Pau-
lo (USP). A prova 
será realizada em 
cidades da região 
metropolitana de 
São Paulo,  bem 
como em municí-
pios do interior 
e litoral paulista. 

Para conhecer o 
local de prova, os 
inscritos devem 
acessar a área do 
candidato no site 
da Fuvest.

A 1ª fase do 
exame está agen-
dada para 19 de 

novembro e a 2ª 
fase para os dias 
17 e 18 de dezem-
bro de 2023. Vale 
destacar que o lo-
cal de provas da 
2ª fase pode ser 
diferente do da 1ª 
fase.
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comments 

SAVE THE DATE 
30 MARÇO 2024

SÁBADO
MEIO DIA

CENTRO DE  EVENTOS 
DR. PAULO PRATA

* Feijoada dos Fammosos 2024. 
Data agora é a oficial e acontece 
ao meio dia do dia...

30 DE MARÇO no Centro 
de Eventos Dr. Paulo Prata, local 
amplo de fácil acesso e com 
estacionamento seguro. 
Teremos claro show da 
Escola de Samba Liberdade 
e show com Moleque Samba. 
Teremos claro presença do dj 
queridinho Rafael Bossi, boite 
flashback com som e luzes da 
Badalasom, decoração com os 
famosos balões brancas 
e pretos by Otavio Marques 
Decorações e forracão do espaço 
a cargo da FK Eventos. Entrada 
no evento através apenas de 
camisetas patrocinadas pelo...

...Condomínio Empresarial 
Araucária. Estaremos logo 
abrindo reservas de 
camisetas e mesas.

* O almoço na 
Paty Bistrô é muito mais 
gostoso. Peça  o Camarão Rosa, 
na manteiga com alho, arroz de 
coco e farofa de dendê e pague 
R$72,00. Paty Bistrô fica na 
avenida Engenheiro José 
Domingos Ducati 179. 
Peça pelo WhatsApp 
99109:3122.

* Acontece dia 16 de 
dezembro as 20h e no dia 
17 de dezembro as 18h no Cine 
Teatro Barretos o 47º Espetáculo 
Guta Bampa Ballet 
La Pâtisserie. 

* Acontece dia nove de 
dezembro as 16h no espaço de 
lazer do Rio das Pedras Country 
Club a chegada do Papai Noel.

Vilma Marques Garcia celebrou seus 80 
no dia 29 de outubro e comemorou com 
toda sua família em uma festa cheia de 
alegria e amor, e aqui está entre 
os filhos Cristhiane e Fernando.

Garçonete vip e preferida de dez entre dez habitués 
do Samauma American Bar, a nossa “japinha” Renata 
Cristina Costa, me servindo o meu drinque com frutas  
vermelhas, o meu favorito. Hoje no Samauma tem 
show com grupo de samba Nossa Imagem.

Curtindo o RJ que continua lindo e anotados 
no Copacabana Palace, o advogado dr. 
Gustavo  Godoy e sua Andreia.
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CONDOMÍNIO EMPRESARIAL ARAUCÁRIA
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           WHATSAPP 99667:7417
          @CONDOMINIOEMPRESARIALARAUCARIAcomments 

CERTIFICADO DIGITAL

O certificado digital é um documento digital 
que serve para assinar documentos online com 
validade jurídica, autenticar transações e cumprir 
obrigações do negócio pela internet, 
sem precisar sair de casa. 
Essa assinatura digital veio para substituir 
a papelada e garantir a segurança e autenticidade 
das transações eletrônicas. Logo, ela será tão 
comum quanto a tradicional assinatura à 
mão e a firma reconhecida em cartório. 
A maioria das empresas já é obrigada a 
utilizar o certificado digital para enviar obrigações 
ao governo. Mas também vale a pena adquirir o 
certificado voluntariamente para acessar sistemas 
como o do INSS, eSocial, SPED, RAIS (Relação 
Anual de Informações Sociais), Prouni, DMED
(Declaração de Serviços Médicos e da Saúde) e 
várias outras plataformas do governo. Por isso, se 
você ainda não tem o seu, fale com quem mais 
entende, com os profissionais da Certifica 
Empreendedor no Condomínio 
Empresarial Araucária.

* EcoPower, com mais de 10 anos 
de experiência em energia solar, 
agora faz parte do Pacto Global 
das Nações Unidas, uma iniciativa 
global que promove práticas 
sustentáveis nos negócios.
A empresa se compromete a 
seguir os Dez Princípios do Pacto, 
abrangendo direitos humanos, 
trabalho, meio ambiente e 
combate à corrupção.
O programa é composto 
por mais de 16 mil empresas e é 
um orgulho fazer parte 
dessa mudança!

* Peça seu marmitex a partir de 
R$15.00 no almoço na Kitó. Hoje 
você tem duas opções. Opção 1: 
Arroz, feijoada, couve, farofa, 
torresmo e vinagrete. Opção 2: 
Arroz, feijão, rabada, mandioca, 
farofa e vinagrete. Hoje abre das 9 
às 14:20h. Kitó fica na 18...

...esquina 23 atendendo pelo 
3324:1347 WhatsApp 
99135:2642.

* O Rio das Pedras 
Country Club informa que 
as reservas das casas e chalés para 
o réveillon continuam abertas até 
o dia primeiro de dezembro, na 
sede central na 16 entre 13 e 15 
atendendo pelo 3322:7099. 

* Super ofertas na Casa 
de Carne Boi Gordo: Bisteca 
suína R$18,99, costelinha suína 
R$23,00, carne moida R$17,99, 
frango a passarinho R$12,99, 
paleta bovina R$35,00 e coxão 
duro R$37,00. Casa de Carne 
Boi Gordo fica na 4 esquina 
31 atendendo pelo 3322:0221
WhatsApp 98831:4030.

* Grupo de samba Nossa 
Imagem faz showzasssssso 
hoje a noite no Samaúma, que 
fica na 22 entre 39 e 41 atendendo 
você pelo 3322:7474 ou pelo 
WhatsApp 98128:7474.

O North Shopping Barretos mais uma vez saiu na frente de todos shoppings 
da região e inaugurou sua decoração natalina com a chegada do Papai Noel, 
que na foto esta ao lado do empreendedor dr. Fauzi Hamuche.

Nota oficial. Feijoada dos Fammosos 2024 será ao meio 
dia do dia 30 de março no Centro de Eventos Dr. Paulo Prata. 
Aqui os criadores do evento desde 1992,  e organizadores 
Danilo Auada e Arnaldo Tadeu Campos, com a dra. Rose 
Fontes,dona do Condomínio Empresarial Araucária e a sua 
gestora Fabiana Gonçalves, que mais uma vez patrocinam 
todas as camisetas da mais charmosa das feijoadas.
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